

objets, à partir de 1.000 francs, donnent droit à une inscription apparente, soit d'un chiffre, soit d'une armoirie.

On a vu plus haut la photographie prise à l'arrivée à Paris de la *Savoyarde*, bourdon offert à l'église du Sacré-Cœur par le clergé et les catholiques de la Savoie. Cette cloche pèse 26.215 kilogrammes, son battant seul atteint le poids effrayant de 850 kilogrammes. C'est l'une des plus grosses cloches, peut-être la plus lourde, fondue jusqu'à ce jour.

Pour donner une idée succincte, mais précise, de la masse énorme que présente le monument du Sacré-Cœur, il nous suffira de dire qu'il est entré jusqu'ici dans sa construction plus de *cent mille mètres cubes* de maçonnerie de toute nature et que la profondeur des fondations est *presque égale* à la hauteur actuelle de l'église.



## L'AUTOUR ET LE CHAT-HUANT

L'autoeur disait au chat-huant :

- « Qu'ils sont maîtres, ces rapaces nocturnes!
  - » Le jour, somnolents taciturnes,
  - » Ils vont la nuit s'évertuant
  - » A protéger les récoltes de l'homme.
  - » Vous détruissez pour cet ingrat
  - » Le campagnul, le mulot et le rat,
  - » Lui vous assomme,
  - » Vous en veul plus qu'à moi,
  - » Et pourquoi?
  - » Parce que votre cri qui perce le silence,
  - » Qui dit votre joie ou vos peines,
  - » Est pour ce fou cruel, pré sage de malheurs!
  - » Verge-toi, chat-huant, de cette violence,
  - » Au mal enfin, voyons, n'oppose plus le bien! »
- « Que le ciel m'en préserve
  - » Il me suffit, dit l'oiseau de Minerve,
  - » Que je sache que je fais bien. »

Rotival.

